



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.58 2008.10.9

発行 のの山けん事務所

〒115-0044 赤羽南1-17-6

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

人間らしく働きたい!

10・5全国青年大集会2008(明治公園)に4600人



衆院12区青年運動部長 区議会議員

池内さおり のの山けん 熱き思いを語る



あいさつする日本共産党の志位委員長

10月5日、明治公園で「まともに生活できる仕事を! 人間らしく働きたい!」を合い言葉に、全国青年大集会2008が開催されました。北区から貸切バスで20人以上の青年とともに集会に参加した、池内さおり衆院東京12区青年運動部長と、のの山けん区議が熱い思いを語り合いました。

のの山 集会の熱気はすごかったですね。

池内 全国から4600人が集まり、昨年の3300人を大きく上回りました。

のの山 企業を相手に、不当な雇止めなどの攻撃とたたかう、勇気ある青年たちの発言には感動したよ。

池内 日亜化学(徳島県)という会社は、偽装請負を告発し、会社に正社員化を



集会フィナーレに無数の風船が舞う

約束させた組合員6人を解雇しました。勇気をもって違法行為を正そうと声をあげた若者が、不当な雇い止めにあうなんて、絶対にあってはならないことです。

のの山 日雇い派遣の実態調査結果も報告され、「その日、その日で使い捨てにされる」という訴えに胸がしめつけられる思いでした。

池内 日本共産党の志位和夫委員長が連帯のあいさつ

をしましたね。

のの山 「青年のたたかいが現実の政治を動かし、社会を変えつつある」と励ますとともに、労働者派遣法を99年の原則自由化以前に戻す抜本改正や「首切り自由の使い捨て労働」をなくすことなど、当面する課題についても提起しました。

池内 労働者の権利と暮らしを守るためには、個々の職場でのたたかいとともに政治を大本から変えることが必要だと実感します。

のの山 来るべき解散・総選挙がそのチャンスですね。ともにがんばりましょう。



北区から参加した青年たち

「首切り自由の使い捨て労働」許すな

労働者派遣法の抜本改正を

大企業の違法行為を正せ

志位委員長が衆院予算委で追及

日本共産党の志位和夫委員長は7日、衆院予算委員会に立ち、大企業による違法行為の一扫と労働者派遣法の抜本改正を迫りました。

志位氏は、偽装請負を告発した労働者が、違法な働き方を強いた企業によって解雇される事態が各地で起こっていることを紹介。

大けがを負ったり、上司にののしられながらも必死

に働いてきた労働者の悲痛な訴えを突きつけ「こんな理不尽なことはない」と志位氏。「労働者にはモノをいわせず、モノのように使い捨てる。こんなことは許さないと決意が総理にあるのか」と迫りました。

麻生首相は「事実であれば、極めて不当だ」と明言しました。

志位氏はトヨタグループの中核をなす「トヨタ車体」



志位和夫委員長は7日、衆院予算委でパネルを示して質問する

が、派遣の比率を高めることで労働コストを削減し、利益を186億円から224億円に増やしていることを告発。さらに、最長3年の期間制限を越えて派遣労働を続ける違法行為を工場ぐるみで行っている実態を明らかにしました。

トヨタ車体では、正社員と派遣労働者の配置換えを組み合わせて、3カ月と1日だけ派遣労働者のいない「クーリング期間」を形だけつくって、派遣労働を永久的に続けようとしています。



日本共産党の躍進を

7日、池内さおり衆院12区青年運動部長、そねはじめ都議、のの山けん区議は、赤羽東本通り・ララガーデン入口で街頭演説をおこない「解散・総選挙で日本共産党の躍進を」と訴えました。

志位氏は、これらの手口を具体的に示し「これは直接雇用を逃れるための期間制限偽装だ」「こんなことを許したら、派遣労働の期間制限は、全国どこでも何の意味もたなくなる」と述べ、ただちに調査に入るよう要求しました。

首相は「(私の)職務とは違う」などと調査を拒否する一方「現実を照らして、法のもとに対応する」と答えざるを得ませんでした。

この質問はテレビ中継され大きな反響を呼びました。